



UNIVERSIDAD  
IBEROAMERICANA  
CIUDAD DE MÉXICO ®



Comunicación Oficial  
Julio 2015

493

Comunicación Oficial | 493

## RECTORÍA

### NOMBRAMIENTOS

· El Rector nombró al Dr. Manuel Alejandro Guerrero Martínez director del Departamento de Comunicación, con fecha 24 de abril de 2015.

La Universidad Iberoamericana agradece a la Mtra. Leticia Santos Campa su valiosa colaboración durante el tiempo en que estuvo al frente de dicho Departamento.

· El Rector nombró a la MCS. Ana Bertha Pérez Lizaur, N.C., directora de Posgrado, con fecha 1 de julio de 2015.

La Universidad Iberoamericana agradece al Dr. José Francisco López Ruiz su valiosa colaboración durante el tiempo en que estuvo al frente de esa Dirección.

· El Rector nombró al Mtro. Gerardo Cortés Padilla, S. J., director interino del Departamento de Ciencias Religiosas, con fecha 9 de julio de 2015.

La Universidad Iberoamericana agradece al Dr. Humberto José Sánchez Zariñana, S. J., su valiosa colaboración durante el tiempo en que estuvo al frente de dicho Departamento.